

T o d e s a n z e i g e

Alexius Otto Schmeh-Huber

1927 – 2015

Er starb am 29. Dezember 2015, kurz vor seinem 89. Geburtstag, im Alters- und Pflegeheim Rebbegg in Herrliberg. Sein Lebensweg war in den letzten Jahren geprägt durch gesundheitliche Beeinträchtigungen und Altersbeschwerden. Nun ist sein prägnantes Licht erloschen. Er wird in unseren Erinnerungen einen festen Platz haben.

Pietro Schmeh und Sibylle Farner Schmeh
Bruno und Sonja Schmeh-Malik
Rosmarie Bühlmann
Verwandte und Freunde

Es findet keine Abdankung statt. Die Urnenbeisetzung auf dem Friedhof Stäfa, erfolgt im Januar im Familienkreis.